

Magdeburg, 4. Mai 2023

Nr. 047/2023



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für
Inneres und Sport

Internationaler Tag der Feuerwehrleute 2023

Innenministerin dankt den Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren für ihren täglichen Einsatz

Anlässlich des Internationalen Tages der Feuerwehrleute am Donnerstag, 4. Mai 2023, dankt Innenministerin Dr. Tamara Zieschang den haupt- und ehrenamtlichen Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren für ihren unermüdlichen Einsatz.

„Die Einsatzbereitschaft der Feuerwehren in Sachsen-Anhalt hängt in einem hohen Maße vom Engagement der Kameradinnen und Kameraden ab. Sie geben getreu dem Motto `Retten, Löschen, Bergen, Schützen´ in jedem Einsatz ihr Bestes und sind damit verlässliche Partner für die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger unseres Bundeslandes. Nicht selten gehen sie dabei an ihre eigene körperliche und seelische Belastungsgrenze. Für ihre Selbstlosigkeit, ihren Mut sowie ihre Einsatzbereitschaft gebührt ihnen mein größter Respekt und der Dank von uns allen. Für die kommenden Einsätze wünsche ich Ihnen immer `Gut Wehr´!“, so Innenministerin Dr. Tamara Zieschang.

In den Freiwilligen Feuerwehren des Landes sind rund 31.500 Mitglieder aktiv sowie mehr als 9.800 in den Jugendfeuerwehren und rund 6.700 in den Kinderfeuerwehren.

Im vergangenen Jahr zählten zu den bedeutendsten Einsatzlagen unter anderem die Vegetationsbrände sowohl im Harz als auch im Bereich Stendal sowie in der Börde.

Die mehrtägigen länderübergreifenden Unterstützungseinsätze in Brandenburg oder Sachsen erforderten zudem nicht nur

PRESEMITTEILUNG

Ministerium für Inneres und Sport
des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Str. 2 / am „Platz des 17. Juni“
39112 Magdeburg

Tel.: (0391) 567-5504/-5514/-5516/-5517/
-5542
Fax: (0391) 567-5520

E-Mail: pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de
www.mi.sachsen-anhalt.de

Sachsen-Anhalt
#moderndenken

Durchhaltevermögen der Feuerwehrfrauen und -männer:

„Mein Dank gilt im gleichen Maße auch den Familien und dem Umfeld der Kameradinnen und Kameraden für deren Unterstützung und Verständnis“, ergänzt die Innenministerin.

Hintergrund:

Seit 1999 begehen die Feuerwehren auf der ganzen Welt den Internationalen Tag der Feuerwehrleute (International Firefighters´ Day – IFFD). Initiiert wurde dieser Tag nach einem Unglück im Jahr 1998, bei dem fünf Feuerwehrkameraden ums Leben kamen. Für den Jahrestag wurde der 4. Mai gewählt, da dieses Datum in vielen Ländern auch als Namenstag des Heiligen Florian, dem Schutzpatron aller Feuerwehrleute, begangen wird.